

Liebe Eltern,

Landau, 17.4.20

zunächst hoffen wir, dass es Ihnen und Ihren Familien trotz der Ausnahmesituation einigermaßen gut geht. Wir möchten Ihnen auf diesem Wege unsere Vorgehensweise für die **nächsten 2 Wochen** ausführen. Hier bitten wir Sie, zu akzeptieren, dass jede Schule etwas anders vorgeht. Vertrauen Sie uns weiterhin.

Wir haben uns als Schule für folgendes entschieden:

Wir geben bewusst keine Zeitvorgaben, da jede Familie andere Rahmenbedingungen hat. Falls Sie dazu Fragen haben, sprechen Sie mit den Klassenlehrerinnen persönlich.

Alle Klassenlehrerinnen werden sich ab Montag telefonisch mit Ihnen in Verbindung setzen. Wir werden weiterhin **individuelle** Lernpakete zusammenstellen. Zum einen wissen wir, dass viele Familien nicht die technische Ausstattung haben und zudem möchten wir Sie entlasten und passgenaue Lernaufgaben für Ihre Kinder zusammenstellen.

Da wir Ihren Kindern bis jetzt noch keinerlei Rückmeldung über ihre geleistete Arbeit gegeben haben, werden die Klassenlehrerinnen Ihnen ein Zeitfenster nennen, an dem Sie Materialien zurückbringen bzw. die neuen Pakete holen können.

Die 4. Klässler dürfen ab Montag, dem 4.5.20 wieder in die Schule kommen. Sobald wir von höherer Stelle genaue Ansagen bekommen, werden wir Sie zeitnah informieren.

Falls Sie durch die Krise auch in wirtschaftliche Engpässe geraten sind, können Sie auf der Internetseite der Bundesagentur für Arbeit einen Antrag für den **Coronakinderzuschlag** stellen.

Eine Notbetreuung findet weiterhin täglich statt. Bitte geben Sie bis um 14 Uhr des Vortages Bescheid, ob Sie diese in Anspruch nehmen müssen. Schauen Sie weiterhin auf unsere Homepage.

Unser Studientag am 2.6.20 ist natürlich abgesagt.

Wir müssen von Woche zu Woche planen und lassen Ihnen die Neuigkeiten schnellstmöglich zukommen.

Liebe Eltern und vor allem liebe Kinder, wir vermissen Euch.

Ganz herzliche Grüße

von Frau Moser und allen Kolleginnen und Mitarbeitern der Grundschule Süd